

Fam. Fehrs Oldtimer Museum Eröffnung - mit Steyr Sonderausstellung

Wr. Neustadt am Mittwoch den 03. November 2021: Mit der offiziellen Eröffnung des Museums gab es eine einmalige Sonderausstellung „Steyr Automobile aus den Jahren 1922 – 1938“.

Die Eröffnung hat sich durch die Pandemie immer wieder verschoben, aber am 3.11.2021 war es soweit um die große Oldtimersammlung zu präsentieren, dass zeitgleich die Exklusive Sonderausstellung zu Stande kam, ist der Verdienst der Fam. Mesicek. Die vierzehn ausgestellten Fahrzeuge decken nur einen kleinen Teil der Steyr PKW-Produktion ab.

Alle Steyr Ausstellungsfahrzeuge sind sehr gut restauriert, bis auf den Steyr 150. Das Filmauto „Bockerer - Fleischhauer und Selcher“ ist in einem nahezu originalen Zustand. Der seltene 6 Zylinder Steyr VII ist schon ein rares Fahrzeug. Die Steyr IV und XII aus den 1920er Jahren ergänzen die historische Reihe. Erfreulich für die ÖGHK ist, dass fast alle Leihgeber Mitglieder unserer Gesellschaft sind! Man könnte über jedes Fahrzeug berichten ob die Stromlinie Steyr, der Stoppel oder das Steyr Baby, aber das originale Besichtigen ist sicher ein Erlebnis.



Das Oldtimermuseum Fehr lässt die chromblitzenden Oldies in neuem Licht erstrahlen. In Wr. Neustadt gibt es jetzt eine Attraktion mehr. Die Familie Fehr sammelt seit 30 Jahren Oldtimer und es wurde Zeit diese öffentlich auszustellen.

Von den 50 bis 70 Fahrzeuge können fast alle rundherum fotografiert und besichtigt werden. Jedes Fahrzeug ob Youngtimer, Oldtimer oder Historisch ist im Originalzustand. Eine Halle ist den Kommunal-Fahrzeugen gewidmet. In einem Triumph Spitfire kann man sich für ein Erinnerungsfoto fotografieren lassen.

Bei Fam. Fehr gibt es Einstellplätze für Oldtimer. Ein weiteres Service ist das Fotostudio Baldauf um ihren Oldtimer entsprechend fotografieren zu lassen.

Gäste, die sich bei einer kühlen Erfrischung, einem genussvollen Kaffee oder einem saftigen Steak nach Schweizer Art von der Magie der Roadstars überzeugen möchten, haben die Gelegenheit, es vom Restaurant aus zu tun. Aus dieser Perspektive kommen die eleganten Old-Boys besonders gut zur Geltung, denn sie werden gekonnt ins rechte Licht gesetzt. Restaurant und Ausstellungsraum sind durch eine Glasscheibe getrennt, sodass die Besucher den besten Blick auf die edlen, mondän beleuchteten Fahrzeuge haben.



Um die Sonderausstellung oder die Dauerausstellung genießen zu können nützen keine Worte oder Bilder, man muss die Exponate in natura auf sich einwirken lassen.

Fam. Fehrs Oldtimer Museum, Stadionstraße 36a, 2700 Wiener Neustadt, ist täglich von Montag - Sonntag 11.00 - 19.00 Uhr geöffnet. Die **Sonderausstellung Steyr Automobile** ist von 4.11.2021 bis 27.03.2022 ausgestellt.

Mehr Infos über das Museum auf der [Homepage >>>](#)

R.S.